



ゆめここ祭



10月14日(土)、4年ぶりに来場制限なしで「ゆめここ祭」(学校祭)が開催されました。

後援会長の白石田村市長様はじめ多くの来賓の方々、保護者、地域の皆様に来場いただき、子ども達の練習や学習の成果を見ていただくことができました。皆様から沢山のお褒めの言葉をいただき、子どもたちのこれからの学習の励みになります。

来場くださいました皆様、ありがとうございました。

小・中学部 人形劇「サムライ忍者とび丸」鑑賞

日産労連チャリティーおはなしキャラバン”つばさ”による人形劇を鑑賞しました。

シュリケンを忍者めがけて投げるアトラクションもあり、みんなで鑑賞を楽しむことができました。



中学部 稲刈り体験



三春町の「ファームパークいわえ」で稲刈り体験をしました。

”カマ”の使い方をすぐに覚え、自分たちで植えた苗から立派に実った稲をすべて刈り取ることができました。できたお米の味が楽しみです。

高等部 船引高校との合同体育祭

秋晴れの中、船引高校との合同体育祭が、2年ぶりに開催されました。

全校生同士が、様々な競技を通して交流し、互いの理解を深めることができました。今後も交流の機会を増やしていきたいです。



<編集後記>先日、船引公民館、三春岩江センターで本校児童生徒の作品を展示する機会をいただきました。地域の方々が熱心に作品をご覧になる様子が伺え、本校の児童生徒を理解していただくよい機会となっています。11月18日からは、猪苗代町のはじまりの美術館で開催の「きになるひょうげん2023」にも出展していますので、どうぞお出かけください。

